
 

 

 

 

 

 

過去、愛知県鍍金工業組合の広報委員会委員長在任中の思い出を辿り紙面に向かいました。 

広報委員会は原稿収集、編集と毎月広報のメンバー事務局と奮闘した大変な思い出が有ります。 

そんな中、全鍍連広報委員会(当時)の会合に毎回出席し（年３回）その当時は、出席者が３～４名と寂しい会

でした。そんな折に難波委員長が何か「委員の方々が多数参加していただける提案は無いものか」との発言で「出来れ

ば各地方での開催は無理ですか」の提案にて難波委員長が、「それでは、名古屋の広報員が発言者ですので次回は

名古屋での開催をしましょう」（理事長の承諾で決定いたしました）なんと 16 名の出席者で、一同驚きました。以後、

記憶が定かではありませんが難波委員長が岡山-京都-福岡-（順位不動）と各地で開催され大変楽しい思い出にな

りました。現役引退後は只々懐かしい思い出が蘇ってきます。特に全鍍連誌は国内各地の情報が沢山あります。今後

も全鍍連誌を愛読していきたいと思います。 
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